

Presentación de la universidad (UDC)

La Universidad de A Coruña fue creada en 1989. Es una institución pública que tiene como finalidad esencial la generación, la gestión y la difusión de cultura y de conocimientos científico, tecnológico y profesional a través de la docencia y del desarrollo de la investigación básica y aplicada que contribuyan al progreso científico, tecnológico, económico y social.

Es una institución moderna, innovadora y dinámica que está fuertemente comprometida con la educación integral de sus estudiantes: a la amplia y sólida oferta académica se le unen específicos programas culturales, de cooperación, igualdad, de ocio, deportivos, entre otros, sin olvidar la Universidad Sénior.

Ofrecemos más 50 grados punteros y de calidad: 10 grados con itinerario en inglés, 7 programas de simultaneidad, 3 grados con sello de calidad internacional EUR-ACE, 2 grados bilingües, 2 grados abiertos, 1 grado dual, 1 grado online...y más de 60 másteres.

Se estructura en dos Campus: el de Coruña y el de Ferrol, con diferentes titulaciones en cada uno de ellos, y radicados en dos estupendas ciudades al lado del mar.

Emprende UDC

En el ámbito del emprendimiento hay dos Vicerrectorados con competencias específicas:

Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad

El impulso de la empleabilidad a través de la **Unidad de Empleo**, cuyo objetivo es proporcionar al estudiantado orientación, información y formación de cara a la mejora de su empleabilidad en el acceso al mundo laboral. Las competencias de la unidad están relacionadas con el impulso institucional en los ámbitos de las prácticas externas, del emprendimiento y de las políticas activas de inserción laboral.

Comprende dos áreas complementarias en el ámbito de la empleabilidad:

- **Autoempleo y Emprendimiento**
- Orientación laboral

Actividades de la unidad: asesoramiento e información para el empleo privado, público y autoempleo, formación, programas, experiencias y eventos. <https://udc.es/es/emprego/>

Autoempleo y Emprendimiento. Asesoramiento e información para el empleo por cuenta propia (análisis de la idea emprendedora, plan de empresa, fórmulas jurídicas, ayudas...), IEBT's-Iniciativas de Empleo de Base Tecnológica (asesoramiento en la cualificación), programas de impulso al emprendimiento universitario (SantanderX Explorer, Startup Programme-Junior achievement...), fomento del Cooperativismo y la Economía Social (Rede Eusumo), participación en otros proyectos (Encuentro Internacional de Jóvenes Emprendedores-EIJE, Misiones Comerciales en Femenino...), colaboración en otros proyectos nacionales (Hunger4innovation, Global Management Challenge...) y europeos (GIG Economy en el marco del Proyecto Erasmus +...), convocatoria de Premios de Emprendimiento a trabajos de fin de grado (TFG), trabajos de fin de máster (TFM) y tesis de doctorado realizados por el alumnado de la UDC.

Vicerrectorado de Investigación y Transferencia

Los parques científicos y tecnológicos, centros tecnológicos y de investigación, empresas de base tecnológica y viveros de empresas, que lo gestiona la **Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI)**. <https://otri.udc.gal/>

Actividades

Durante la estancia de la persona candidata podrá participar en las actividades de emprendimiento que se estén desarrollando en ese momento por la Unidad de Empleo UDC. Definida la fecha de visita se podrá programar un itinerario que pueda comprender, a modo de ejemplo, las siguientes actividades:

- **Foro AVANZA** (jornadas y feria de empleo).
- **Programa de Mejora de la Empleabilidad en los centros (PMEC)**- Módulo I- Seminario de fomento de la cultura emprendedora-y Módulo III- Experiencias de personas emprendedoras.
- **Colaboración con las iniciativas de los centros de la UDC** y otras entidades públicas o privadas en temas de emprendimiento (jornadas de orientación profesional, ferias de emprendimiento, AJE- Minimarket, Premios Emprende...).
- **Programas de emprendimiento universitario**: SantanderX Explorer, Startup Programme-Junior achievement...
- **Actividades de fomento del Cooperativismo y la Economía Social**, siendo la UDC socia de la "Rede Eusumo" de la Xunta de Galicia.

Tambien se podrán organizar visitas para conocer el ecosistema emprededor de la UDC, y otras instalaciones:

Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación, que promueven la transferencia de la oferta científico-técnica universitaria al sector productivo.

- Vivero de Empresas, como un espacio enfocado a fomentar y extender la cultura emprendedora y a hacer realidad a creación y consolidación de iniciativas innovadoras.

- Centros de investigación (I+D+i de las empresas):

Centro de Innovación Tecnológica en Edificación e Ingeniería Civil (CITEEC)

Centro de Investigación de Tecnologías de la Información y de la Comunicación (CITIC)

Centro de Investigación en Tecnologías Navales e Industriales (CITENI)

Centro Interdisciplinar de Química y Biología (CICA)

Campus Industrial de Ferrol (CIF)

Es el campus de especialización acreditado del Sistema Universitario de Galicia (SUG), que tiene como misión ahondar en su especialización dentro de los ámbitos de la industria inteligente y la fabricación avanzada a través de una perspectiva integrada y multidisciplinar en que se potencie la docencia, la investigación, el desarrollo tecnológico y la transferencia de conocimiento del CIF al tejido empresarial del contorno y a la sociedad en general.

Este año recogió el sello de excelencia para los próximos cuatro años, un reconocimiento de calidad impulsado por la Xunta de Galicia, que nació con el objetivo de fortalecer las estructuras de los campus no centrales, aprovechando sus potencialidades y haciéndolos más competitivos y especializados. <https://campusindustrial.udc.es/>

Ciudad de las TIC (Cidade das TIC)

Parque empresarial tecnológico siendo sus pilares la investigación y formación, centro de servicios avanzados (CSA) para empresas tecnológicas, muchas vinculadas al clúster TIC, un centro de emprendimiento para la creación de empresas-espacio coworking, una parte empresarial para que las empresas consolidadas trabajen conjuntamente en un ambiente de innovación, y un polo audiovisual.

Observatorio Ocupacional UDC

Es una unidad de estudios dedicada al análisis de la empleabilidad y de la inserción laboral de los graduados universitarios. Esto se realiza fundamentalmente a través del seguimiento de los titulados y del desarrollo de las competencias profesionales.

Desde esta Web <https://udc.es/> queremos visibilizar los programas y oportunidades que la Universidade da Coruña ofrece.

¡Te esperamos en la Universidade da Coruña!